
Auf einen Blick
Vom 23.08. - 25.08. machten 50 Schülerinnen und Schüler der Oberschule Premnitz gemeinsam Politik! 
Nach einem Crashkurs in Kommunalpolitik entwickelten sie innerhalb ihrer Fraktionen aus ihren eigenen 
Ideen Anträge und bereiteten sich auf die Diskussionen vor.

Am großen Planspieltag wurden sie begleitet von zahlreichen Stadtverordneten, die ihnen mit Rat und Tat 
zur Seite standen. 

In den drei parallel stattfindenden Ausschusssitzungen „Wirtschaft und Tourismus“, „Soziales, Bildung und 
Sport“ und „Umwelt, Bau und Stadtentwicklung“ diskutierten die Politik-Klassen ihre Themen. Nach einer 
anschließenden Fraktionssitzung kamen alle Schülerinnen und Schüler in einer großen fiktiven 
Stadtverordnetenversammlung zur Abschlussdebatte zusammen.

Fotos von den gemeinsamen Tagen, die unser Presse-Team aufgenommen hat, (und später auch den Film 
über das Planspiel) finden Sie unter: www.pimpyourtown.de/premnitz/

Danke für das Pimp Your Town! Premnitz 2021!

__________________________________________________________________________________
Politik zum Anfassen e.V. | www.politikzumanfassen.de | (0511) 37 35 36 30 | 

mdomke@politikzumanfassen.de

Hier sind Sie gefragt! 

Den Teilnehmerinnen und Teilnehmern ist
von Anfang an klar, dass bei allem die „echte“ Politik das letzte Wort und die

alleinige Entscheidung hat. Aber wir werben dafür, sich ernsthaft
die Impulse der Schülerinnen und Schüler anzuschauen und die

Ideen dahinter zu entdecken.

Wenn gewünscht, kommen wir gern nach dem Planspiel noch
einmal bei Ihnen vorbei zu einem gemeinsamen „LaunchPad“-Work-

shop. Dort helfen wir, wie die Antragsideen verfeinert werden und 
realisierbarer gemacht werden können und wie mit einzelnen 

Anträgen weiter umgegangen werden kann.

So wird aus einem Projekt zur politischen Bildung 
ein echtes Beteiligungsprogramm.

mailto:domke@politikzumanfassen.de
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Premnitz      Politik zum Anfassen e.V.           25.08.2021 
 
Einladung  
 
zur  fiktiven Sitzung der Stadtverordnetenversammlung im Planspiel Pimp Your Town! 
 Mittwoch den 25.08.2021, 10:30 Uhr 
 

Tagesordnung: 

I.  Ö F F E N T L I C H E R   T E I L 

1.  Eröffnung der Sitzung, Feststellung der ordnungsgemäßen Einberufung� und 
Beschlussfähigkeit sowie Feststellung der Tagesordnung 

II. A N T R Ä G E 

1. der Fraktion Wasserfest zu Besserer Schulhof ✺  Ausschuss für Soziales, Bildung, Sport  
		
2. der Fraktion Die Gottgleichen zu Snackautomat ✺  Ausschuss für Soziales, Bildung, Sport  
		
3. der Fraktion 187er zu Mehr Basketballvereine ✺  Ausschuss für Soziales, Bildung, Sport  
		
4. der Fraktion Wasserfest zu Mehr Zebrastreifen ❒  Ausschuss für Umwelt, Bau, Stadtentwicklung  
		
5. der Fraktion Die Gottgleichen zu Freibad oder Fit-Point Premnitz ❒  Ausschuss für Umwelt, Bau, Stadtentwicklung  
		
6. der Fraktion 187er zu Ausbau und Erhalt der Straßen ❒  Ausschuss für Umwelt, Bau, Stadtentwicklung  
		
7. der Fraktion Wasserfest zu Neuer Kiosk ✌  Ausschuss für Wirtschaft, Tourismus  
		
8. der Fraktion Die Gottgleichen zu Mehr Läden ✌  Ausschuss für Wirtschaft, Tourismus  
		
9. der Fraktion 187er zu Snackautomat ✌  Ausschuss für Wirtschaft, Tourismus  
		
10. der Fraktion Wasserfest zu WLAN für die Schule ✺  Ausschuss für Soziales, Bildung, Sport  
		
11. der Fraktion Die Gottgleichen zu Verkürzte Stunden ✺  Ausschuss für Soziales, Bildung, Sport  
		
12. der Fraktion 187er zu Mehr Mülleimer ✺ 
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 Ausschuss für Soziales, Bildung, Sport  
		
13. der Fraktion Wasserfest zu Wasserbrunnen in Mōgelin ❒  Ausschuss für Umwelt, Bau, Stadtentwicklung  
		
14. der Fraktion Die Gottgleichen zu Shoppingcenter in Premnitz ❒  Ausschuss für Umwelt, Bau, Stadtentwicklung  
		
15. der Fraktion 187er zu Ausbau der Sprachkurse ❒  Ausschuss für Umwelt, Bau, Stadtentwicklung  
		
16. der Fraktion Wasserfest zu Mehr Berufsauswahl für Jugendliche ✌  Ausschuss für Wirtschaft, Tourismus  
		
17. der Fraktion Die Gottgleichen zu Neuer Asiamarkt ✌  Ausschuss für Wirtschaft, Tourismus  
		
18. der Fraktion 187er zu Geld für die Schüler ✌  Ausschuss für Wirtschaft, Tourismus  
		
19. der Fraktion Wasserfest zu Längere Pausen ✺  Ausschuss für Soziales, Bildung, Sport  
		
20. der Fraktion Die Gottgleichen zu iPads in der Schule  ✺  Ausschuss für Soziales, Bildung, Sport  
		
21. der Fraktion 187er zu Mehr Geld für Sport ✺  Ausschuss für Soziales, Bildung, Sport  
		
22. der Fraktion Wasserfest zu Einkaufsladen in Mögelin ❒  Ausschuss für Umwelt, Bau, Stadtentwicklung  
		
23. der Fraktion Die Gottgleichen zu McDonalds neben der Schule ❒  Ausschuss für Umwelt, Bau, Stadtentwicklung  
		
24. der Fraktion 187er zu Schnelleres Internet ❒  Ausschuss für Umwelt, Bau, Stadtentwicklung  
		
25. der Fraktion Wasserfest zu Mc Donalds ✌  Ausschuss für Wirtschaft, Tourismus  
		
26. der Fraktion Die Gottgleichen zu Skatepark ✌  Ausschuss für Wirtschaft, Tourismus  
		
27. der Fraktion 187er zu Schüleraustausch mit Schülern aus 

Holland ✌ 
 Ausschuss für Wirtschaft, Tourismus  
		
28. der Fraktion Wasserfest zu Kürzerer Unterricht ✺  Ausschuss für Soziales, Bildung, Sport  
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29. der Fraktion Die Gottgleichen zu Getränkeautomat ✺  Ausschuss für Soziales, Bildung, Sport  
		
30. der Fraktion 187er zu Klimaanlage für Sporthallen ✺  Ausschuss für Soziales, Bildung, Sport  
		
31. der Fraktion Wasserfest zu Wohnblöcke ❒  Ausschuss für Umwelt, Bau, Stadtentwicklung  
		
32. der Fraktion Die Gottgleichen zu Mehr Klassenfahrten ❒  Ausschuss für Umwelt, Bau, Stadtentwicklung  
		
33. der Fraktion 187er zu Mehr Sauberkeit auf öffentlichen Plätzen ❒  Ausschuss für Umwelt, Bau, Stadtentwicklung  
		
34. der Fraktion Wasserfest zu Drogeriemärkte in Premnitz ✌  Ausschuss für Wirtschaft, Tourismus  
		
35. der Fraktion Die Gottgleichen zu New Premnitz ✌  Ausschuss für Wirtschaft, Tourismus  
		
36. der Fraktion 187er zu Kino ✌  Ausschuss für Wirtschaft, Tourismus  
		
37. der Fraktion Die Gottgleichen zu Weniger Unterricht ✺  Ausschuss für Soziales, Bildung, Sport  
		
38. der Fraktion 187er zu Fußballfelder ✺  Ausschuss für Soziales, Bildung, Sport  
		
39. der Fraktion Wasserfest zu Rollstuhlrampen ❒  Ausschuss für Umwelt, Bau, Stadtentwicklung  
		
40. der Fraktion Die Gottgleichen zu Kostenlose Bus- und Zugfahrten ❒  Ausschuss für Umwelt, Bau, Stadtentwicklung  
		
41. der Fraktion Wasserfest zu Schulbussystem ✌  Ausschuss für Wirtschaft, Tourismus  
		
42. der Fraktion Die Gottgleichen zu Kirmes ✌  Ausschuss für Wirtschaft, Tourismus  
		
43. der Fraktion 187er zu Garten für die Schüler ✌  Ausschuss für Wirtschaft, Tourismus  
		
 



 

	 	
	

�	TOP	1.	
	
A	n	t	r	a	g	 der	Fraktion	Wasserfest	in	die	Sitzung		

des	fiktiven	Ausschusses	für	Soziales,	Bildung,	Sport	 	 	 					
Besserer	Schulhof	 	 								
	
Beschlussvorschlag:	
Die	Stadtverordnetenversammlung	möge	beschließen,	dass	der	Schulhof	der	Oberschule	
Premnitz	verbessert	wird,	indem	z.B.	ein	Klettergerüst	oder	eine	große	Schaukel	gebaut	wird.		
	
Änderungen/	Ergänzungen	
Im	Ausschuss:		-	
	
Im	Rat:		-		
	
	
Begründung:	
Der	aktuelle	Schulhof	ist	langweilig,	weil	man	sich	dort	nicht	richtig	beschäftigen	kann.	Ein	
besserer	Schulhof	mit	mehr	Geräten	würde	dies	ändern.	
	
Chris	
	
Abstimmung	im	Ausschuss:			-		Ja	|	9	Nein	|	1	Enthaltungen	||	nein	
	
Abstimmung	im	Rat:	Mehrheitlich	angenommen	
	

		
	



 

	 	
	

�	TOP	2.	
	
A	n	t	r	a	g	 der	Fraktion	Die	Gottgleichen	in	die	Sitzung		

des	fiktiven	Ausschusses	für	Soziales,	Bildung,	Sport	 	 	 					
Snackautomat	 	 								
	
Beschlussvorschlag:	
Die	Stadtverordnetenversammlung	möge	beschließen,	dass	ein	Snackautomat	in	der	Schule	
gebaut	wird.	
	
Änderungen/	Ergänzungen	
Im	Ausschuss:		-	
	
Im	Rat:	Zusammengefügt	mit	dem	Antrag	"Snackautomat"	der	Fraktion	187er	des	
Ausschusses	Wirtschaft	und	Tourismus.	
	
	
Begründung:	
Wenn	man	einen	kleinen	Snack	braucht,	kann	man	zum	Automaten	gehen.	Dann	kann	man	
sich	besser	konzentrieren.	Außerdem	nimmt	die	Schule	so	Geld	ein.	
	
Anton	
	
Abstimmung	im	Ausschuss:	10	Ja	|		-	Nein	|		-		Enthaltungen	||	ja	
	
Abstimmung	im	Rat:	-	
	

		
	



 

	 	
	

�	TOP	3.	
	
A	n	t	r	a	g	 der	Fraktion	187er	in	die	Sitzung		

des	fiktiven	Ausschusses	für	Soziales,	Bildung,	Sport	 	 	 					
Mehr	Basketballvereine	 	 								
	
Beschlussvorschlag:	
Die	Stadtverordnetenversammlung	möge	beschließen,	dass	es	mehr	Basketball	Vereine	gibt.	
	
Änderungen/	Ergänzungen	
Im	Ausschuss:		-	
	
Im	Rat:		-		
	
	
Begründung:	
So	kann	man	nachmittags	auch	Basketball	spielen.	
	
Max,	Lennox,	Yaman	
	
Abstimmung	im	Ausschuss:	10	Ja	|		-	Nein	|		-		Enthaltungen	||	ja	
	
Abstimmung	im	Rat:	-	
	

		
	



 

	 	
	

�	TOP	4.	
	
A	n	t	r	a	g	 der	Fraktion	Wasserfest	in	die	Sitzung		

des	fiktiven	Ausschusses	für	Umwelt,	Bau,	Stadtentwicklung	 	
	 					

Mehr	Zebrastreifen	 	 								
	
Beschlussvorschlag:	
Die	Stadtverordnetenversammlung	möge	beschließen,	dass	(z.B.	an	der	Hauptstraße)	mehr	
Zebrastreifen	gebaut	werden.	
	
Änderungen/	Ergänzungen	
Im	Ausschuss:		-	
	
Im	Rat:		-		
	
	
Begründung:	
Es	gibt	zu	wenige	Zebrastreifen	und	durch	diese	wird	es	sicherer.	
	
Max	
	
Abstimmung	im	Ausschuss:	10	Ja	|		-		Nein	|		-		Enthaltungen	||	Ja	
	
Abstimmung	im	Rat:	-		
	

		
	



 

	 	
	

�	TOP	5.	
	
A	n	t	r	a	g	 der	Fraktion	Die	Gottgleichen	in	die	Sitzung		

des	fiktiven	Ausschusses	für	Umwelt,	Bau,	Stadtentwicklung	 	
	 					

Freibad	oder	Fit-Point	Premnitz	 	 								
	
Beschlussvorschlag:	
Die	Stadtverordnetenversammlung	möge	beschließen,	dass	das	alte	Freibad	abgerissen	wird	
und	ein	Neues	gebaut	wird.	Es	könnten	zwei	Rutschen	(eine	kleine	und	eine	große),	ein	
zusätzliches	Becken	für	Kleinkinder/Babys	und	Liegen	mit	Sonnenschirmen	im	Freibad	
erichtet	werden.	
	
Änderungen/	Ergänzungen	
Im	Ausschuss:	Nur	das	Wasser	des	Schwimmbades	soll	ausgetauscht	werden.	
	
Im	Rat:		-		
	
	
Begründung:	
Im	alten	Freibad	ist	das	Wasser	grün	und	es	sind	Frösche	drin,	weshalb	es	aufgefrischt	
werden	könnte.	So	kommen	dann	auch	mehr	Menschen,	die	nicht	aus	Premnitz	sind,	in	die	
Stadt.	
	
Josephine	
	
Abstimmung	im	Ausschuss:	7	Ja	|	2	Nein	|	1	Enthaltungen	||	Ja	
	
Abstimmung	im	Rat:	Mehrheitlich	abgelehnt	
	

		
	



 

	 	
	

�	TOP	6.	
	
A	n	t	r	a	g	 der	Fraktion	187er	in	die	Sitzung		

des	fiktiven	Ausschusses	für	Umwelt,	Bau,	Stadtentwicklung	 	
	 					

Ausbau	und	Erhalt	der	Straßen	 	 								
	
Beschlussvorschlag:	
Die	Stadtverordnetenversammlung	möge	beschließen,	dass	unsere	Straßen	erhalten	bleiben	
und	Neue	gebaut	werden.	
	
Änderungen/	Ergänzungen	
Im	Ausschuss:		-	
	
Im	Rat:		-		
	
	
Begründung:	
So	existiert	dann	eine	höhere	Sicherheit	und	eine	schönere	Umgebung.	
	
Saleh,	Florens	
	
Abstimmung	im	Ausschuss:	10	Ja	|		-		Nein	|		-		Enthaltungen	||	Ja	
	
Abstimmung	im	Rat:	-		
	

		
	



 

	 	
	

�	TOP	7.	
	
A	n	t	r	a	g	 der	Fraktion	Wasserfest	in	die	Sitzung		

des	fiktiven	Ausschusses	für	Wirtschaft,	Tourismus	 	 	 					
Neuer	Kiosk		 								
	
Beschlussvorschlag:	
Die	Stadtverordnetenversammlung	möge	beschließen,	dass	es	einen	neuen	Kiosk	in	der	
Schule	gibt	an	dem	man	sich	in	den	Pausen	Sachen	kaufen	kann.	
	
Änderungen/	Ergänzungen	
Im	Ausschuss:	Anstatt	eines	neuen	Kiosks	soll	es	einen	Snackautomat	geben.	
	
Im	Rat:		-		
	
	
Begründung:	
Ein	Kiosk	wäre	vorteilhaft,	weil	man	in	den	Pausen	Dinge	kaufen	könnte	und	die	Schule	daran	
verdienen	könnte.	Es	wäre	auch	vorteilhaft	für	die	Schüler,	weil	wenn	ein	Schüler	sein	Essen	
vergessen	hat,	könnte	er	sich	in	der	Pause	dort	eine	Kleinigkeit	kaufen.	
	
David		
	
Abstimmung	im	Ausschuss:	11	Ja	|		-		Nein	|		-		Enthaltungen	||	Ja		
	
Abstimmung	im	Rat:	-		
	

		
	



 

	 	
	

�	TOP	8.	
	
A	n	t	r	a	g	 der	Fraktion	Die	Gottgleichen	in	die	Sitzung		

des	fiktiven	Ausschusses	für	Wirtschaft,	Tourismus	 	 	 					
Mehr	Läden	 	 								
	
Beschlussvorschlag:	
Die	Stadtverordnetenversammlung	möge	beschließen,	dass	es	mehr	Einkaufsläden	gibt.	
	
Änderungen/	Ergänzungen	
Im	Ausschuss:		-	
	
Im	Rat:		-		
	
	
Begründung:	
Durch	mehr	Einkaufsläden	würden	wir	Kinder	mehr	raus	gehen,	Freunde	treffen	und	Spaß	
haben.	
	
Tamia	
	
Abstimmung	im	Ausschuss:	2	Ja	|	7	Nein	|	2	Enthaltungen	||	Nein		
	
Abstimmung	im	Rat:	-		
	

		
	



 

	 	
	

�	TOP	9.	
	
A	n	t	r	a	g	 der	Fraktion	187er	in	die	Sitzung		

des	fiktiven	Ausschusses	für	Wirtschaft,	Tourismus	 	 	 					
Snackautomat	 	 								
	
Beschlussvorschlag:	
Die	Stadtverordnetenversammlung	möge	beschließen,	dass	zwei	Snackautomaten	mit	
Energydrinks,	Erfrischungsgetränken	und	Süßigkeiten	in	der	Schule	hingestellt	werden.	
	
Änderungen/	Ergänzungen	
Im	Ausschuss:	Statt	Energydrinks	soll	es	Milchkaffee	geben	
	
Im	Rat:		-		
	
	
Begründung:	
Dies	wäre	für	den	kleinen	Hunger	in	den	kleinen	Pausen.	
	
Sadie,	Kjelt,	Benjamin	
	
Abstimmung	im	Ausschuss:	10	Ja	|	1	Nein	|		-		Enthaltungen	||	Ja	
	
Abstimmung	im	Rat:	Mehrheitlich	angenommen	
	

		
	



 

	 	
	

�	TOP	10.	
	
A	n	t	r	a	g	 der	Fraktion	Wasserfest	in	die	Sitzung		

des	fiktiven	Ausschusses	für	Soziales,	Bildung,	Sport	 	 	 					
WLAN	für	die	Schule	 	 								
	
Beschlussvorschlag:	
Die	Stadtverordnetenversammlung	möge	beschließen,	dass	WLAN	an	der	Schule	eingerichtet	
wird.	Das	WLAN	sollte	für	alle	verfügbar	sein.	
	
Änderungen/	Ergänzungen	
Im	Ausschuss:		-	
	
Im	Rat:		-		
	
	
Begründung:	
Ein	Internetzugang	würde	den	Unterricht	förden.	Außerdem	würden	die	Pausen	durch	das	
Schauen	von	Tiktok	oder	Youtube	entspannter.		
	
Hendrik	
	
Abstimmung	im	Ausschuss:	1	Ja	|	9	Nein	|		-		Enthaltungen	||	nein	
	
Abstimmung	im	Rat:	-	
	

		
	



 

	 	
	

�	TOP	11.	
	
A	n	t	r	a	g	 der	Fraktion	Die	Gottgleichen	in	die	Sitzung		

des	fiktiven	Ausschusses	für	Soziales,	Bildung,	Sport	 	 	 					
Verkürzte	Stunden	 	 								
	
Beschlussvorschlag:	
Die	Stadtverordnetenversammlung	möge	beschließen,	dass	es	im	Sommer	und	Winter	
kürzere	Stunden	gibt.	
	
Änderungen/	Ergänzungen	
Im	Ausschuss:	Nur	die	6-8	Stunde	soll	verkürzt	werden	und	nicht	alle	Stunden	per	se	kürzer	
werden.	
	
Im	Rat:		-		
	
	
Begründung:	
Wenn	es	im	Sommer	sehr	heiß	und	im	Winter	sehr	kalt	ist,	lässt	die	Konzentration	nach.	
Außerdem	hat	die	Schule	keine	Klimaanlage.	
	
Julien	
	
Abstimmung	im	Ausschuss:	9	Ja	|	1	Nein	|		-		Enthaltungen	||	ja	
	
Abstimmung	im	Rat:	-	
	

		
	



 

	 	
	

�	TOP	12.	
	
A	n	t	r	a	g	 der	Fraktion	187er	in	die	Sitzung		

des	fiktiven	Ausschusses	für	Soziales,	Bildung,	Sport	 	 	 					
Mehr	Mülleimer	 	 								
	
Beschlussvorschlag:	
Die	Stadtverordnetenversammlung	möge	beschließen,	dass	3	Mülleimer	an	jeder	Straße	
gebaut	werden	sollen.	
	
Änderungen/	Ergänzungen	
Im	Ausschuss:	Es	sollen	an	besonderen	Schwerpunktstellen	mehr	Mülleimer	aufgestellt	
werden	und	nicht	in	jeder	Straße.	
	
Im	Rat:		-		
	
	
Begründung:	
So	wird	die	Umwelt	nicht	verschmutzt.	Die	Straßen	wären	dann	sauber	und	es	gäbe	keinen	
unschönen	Müll.		
	
Saleh,	Florens	
	
Abstimmung	im	Ausschuss:	7	Ja	|	2	Nein	|	1	Enthaltungen	||	ja	
	
Abstimmung	im	Rat:	Mehrheitlich	abgelehnt	
	

		
	



 

	 	
	

�	TOP	13.	
	
A	n	t	r	a	g	 der	Fraktion	Wasserfest	in	die	Sitzung		

des	fiktiven	Ausschusses	für	Umwelt,	Bau,	Stadtentwicklung	 	
	 					

Wasserbrunnen	in	Mōgelin	 	 								
	
Beschlussvorschlag:	
Die	Stadtverordnetenversammlung	möge	beschließen,	dass	ein	Springbrunnen	an	der	Kirche	
gebaut	wird.	
	
Änderungen/	Ergänzungen	
Im	Ausschuss:		-	
	
Im	Rat:		-		
	
	
Begründung:	
Weil	viele	Flächen	in	mögelin	nicht	genutzt	sind,	könnte	dort	etwas	Schönes	gebaut	werden,	
um	den	Ort	schöner	zu	machen.	
	
Paul	
	
Abstimmung	im	Ausschuss:	8	Ja	|	1	Nein	|	1	Enthaltungen	||	Ja	
	
Abstimmung	im	Rat:	-		
	

		
	



 

	 	
	

�	TOP	14.	
	
A	n	t	r	a	g	 der	Fraktion	Die	Gottgleichen	in	die	Sitzung		

des	fiktiven	Ausschusses	für	Umwelt,	Bau,	Stadtentwicklung	 	
	 					

Shoppingcenter	in	Premnitz	 	 								
	
Beschlussvorschlag:	
Die	Stadtverordnetenversammlung	möge	beschließen,	dass	ein	Shopping	Center	mit	3	Etagen	
gebaut	wird.	In	diesem	soll	es	einen	Bubble-Tea	Laden,	DM,	Rossmann,	Dunkin	Donuts,	Mc	
Donalds,	H&M,	Media	Markt	und	Deichmann	geben.	
	
Änderungen/	Ergänzungen	
Im	Ausschuss:	Die	alte	Hauptpassage	in	Premnitz	soll	erneuert	oder	verbessert	werden,	
anstatt	ein	neues	Shoppingcenter	zu	bauen.	
	
Im	Rat:		-		
	
	
Begründung:	
Es	sollte	ein	Shoppingcenter	in	Premnitz	geben,	weil	die	Fahrt	zum	nächsten	Shoppingcenter	
in	Brandenburg	immer	so	lang	ist.	Auch	die	genannten	Läden	gibt	es	noch	nicht	in	Premnitz.	
Außerdem	kommen	so	mehr	Touristen	in	die	Stadt.		
	
Jana		
	
Abstimmung	im	Ausschuss:	10	Ja	|		-		Nein	|		-		Enthaltungen	||	Ja	
	
Abstimmung	im	Rat:	-		
	

		
	



 

	 	
	

�	TOP	15.	
	
A	n	t	r	a	g	 der	Fraktion	187er	in	die	Sitzung		

des	fiktiven	Ausschusses	für	Umwelt,	Bau,	Stadtentwicklung	 	
	 					

Ausbau	der	Sprachkurse	 	 								
	
Beschlussvorschlag:	
Die	Stadtverordnetenversammlung	möge	beschließen,	dass	mehr	deutsche	Sprachkurse	
angeboten	werden.		
	
Änderungen/	Ergänzungen	
Im	Ausschuss:		-	
	
Im	Rat:		-		
	
	
Begründung:	
Alle	Menschen	sollen	die	Möglichkeit	bekommen	Deutsch	zu	lernen.	Dafür	wird	ein	höheres	
Angebot	an	Sprachkursen	benötigt.	
	
Saleh,	Florens	
	
Abstimmung	im	Ausschuss:	9	Ja	|	1	Nein	|		-		Enthaltungen	||	Ja	
	
Abstimmung	im	Rat:	-		
	

		
	



 

	 	
	

�	TOP	16.	
	
A	n	t	r	a	g	 der	Fraktion	Wasserfest	in	die	Sitzung		

des	fiktiven	Ausschusses	für	Wirtschaft,	Tourismus	 	 	 					
Mehr	Berufsauswahl	für	Jugendliche	 	 								
	
Beschlussvorschlag:	
Die	Stadtverordnetenversammlung	möge	beschließen,	dass	die	Jugendlichen	mehr	
Möglichkeiten	haben	Berufe	kennenzulernen.	
	
Änderungen/	Ergänzungen	
Im	Ausschuss:	Dafür	könnte	eine	Berufsmesse	veranstaltet	werden.	
	
Im	Rat:		-		
	
	
Begründung:	
So	können	Jugendliche	ihr	Taschengeld	aufwerten	und	etwas	dazuverdienen.	
	
Anna	
	
Abstimmung	im	Ausschuss:	7	Ja	|	4	Nein	|		-		Enthaltungen	||	Ja		
	
Abstimmung	im	Rat:	Eindeutig	abgelehnt	
	

		
	



 

	 	
	

�	TOP	17.	
	
A	n	t	r	a	g	 der	Fraktion	Die	Gottgleichen	in	die	Sitzung		

des	fiktiven	Ausschusses	für	Wirtschaft,	Tourismus	 	 	 					
Neuer	Asiamarkt		 								
	
Beschlussvorschlag:	
Die	Stadtverordnetenversammlung	möge	beschließen,	dass	es	einen	Asiamarkt	in	der	Stadt	
geben	soll.	
	
Änderungen/	Ergänzungen	
Im	Ausschuss:		-	
	
Im	Rat:	Antrag	zurückgezogen	
	
	
Begründung:	
Somit	können	andere	Esskulturen	kennengelernt	werden.	Außerdem	gebe	es	so	die	
Möglichkeit	Bubble	Tea	zu	trinken.	
	
Bastian	
	
Abstimmung	im	Ausschuss:	9	Ja	|	1	Nein	|	1	Enthaltungen	||	Ja		
	
Abstimmung	im	Rat:	-		
	

		
	



 

	 	
	

�	TOP	18.	
	
A	n	t	r	a	g	 der	Fraktion	187er	in	die	Sitzung		

des	fiktiven	Ausschusses	für	Wirtschaft,	Tourismus	 	 	 					
Geld	für	die	Schüler	 	 								
	
Beschlussvorschlag:	
Die	Stadtverordnetenversammlung	möge	beschließen,	dass	die	Schüler	10€	pro	Tag	dafür	
bekommen,	dass	sie	zur	Schule	kommen.		
	
Änderungen/	Ergänzungen	
Im	Ausschuss:	Anstatt	Geld	für	Schüler,	soll	es	Lebensmittelmarken	für	einen	
Snackautomaten	geben.	
	
Im	Rat:		-		
	
	
Begründung:	
Damit	bekommen	alle	Schüler	mehr	Lust	zur	Schule	zu	kommen.	
	
Sadie,	Kjelt,	Benjamin	
	
Abstimmung	im	Ausschuss:	6	Ja	|	4	Nein	|	1	Enthaltungen	||	Ja		
	
Abstimmung	im	Rat:	-		
	

		
	



 

	 	
	

�	TOP	19.	
	
A	n	t	r	a	g	 der	Fraktion	Wasserfest	in	die	Sitzung		

des	fiktiven	Ausschusses	für	Soziales,	Bildung,	Sport	 	 	 					
Längere	Pausen	 	 								
	
Beschlussvorschlag:	
Die	Stadtverordnetenversammlung	möge	beschließen,	dass	die	Pausen	zwischen	den	
Stunden	verlängert	werden.	
	
Änderungen/	Ergänzungen	
Im	Ausschuss:	Antrag	wurde	in	der	Ausschusssitzung	zurückgezogen.	
	
Im	Rat:		-		
	
	
Begründung:	
Eine	längere	Pause	würde	der	Konzentration	helfen.	Außerdem	würden	die	Kinder,	die	in	der	
Mensa	essen,	nach	dem	Essen	auch	eine	Pause	haben.	
	
Hendrik	
	
Abstimmung	im	Ausschuss:	-	Ja	|	-	Nein	|	-	Enthaltungen	||	-	
	
Abstimmung	im	Rat:	-	
	

		
	



 

	 	
	

�	TOP	20.	
	
A	n	t	r	a	g	 der	Fraktion	Die	Gottgleichen	in	die	Sitzung		

des	fiktiven	Ausschusses	für	Soziales,	Bildung,	Sport	 	 	 					
iPads	in	der	Schule		 	 								
	
Beschlussvorschlag:	
Die	Stadtverordnetenversammlung	möge	beschließen,	dass	iPads	an	den	Schulen	zur	
Verfügung	stehen.	
	
Änderungen/	Ergänzungen	
Im	Ausschuss:		-	
	
Im	Rat:		-		
	
	
Begründung:	
Es	soll	iPads	geben,	sodass	man	diese	für	Hausaufgaben,	Power	Point	Präsentationen	oder	
ähnliches	nutzen	kann.	Außerdem	könnten	somit	digitale	Bücher	eingeführt	werden,	sodass	
weniger	Bücher	mitgenommen	werden	müssen.	
	
Max	
	
Abstimmung	im	Ausschuss:	10	Ja	|		-	Nein	|		-		Enthaltungen	||	ja	
	
Abstimmung	im	Rat:	Mehrheitlich	angenommen	
	

		
	



 

	 	
	

�	TOP	21.	
	
A	n	t	r	a	g	 der	Fraktion	187er	in	die	Sitzung		

des	fiktiven	Ausschusses	für	Soziales,	Bildung,	Sport	 	 	 					
Mehr	Geld	für	Sport	 	 								
	
Beschlussvorschlag:	
Die	Stadtverordnetenversammlung	möge	beschließen,	dass	Vereinen	mehr	Geld	(zb.10.000	
€)	für	kaputte	und	neue,	benötigte	Geräte	zur	Verfügung	gestellt	wird.		
	
Änderungen/	Ergänzungen	
Im	Ausschuss:		-	
	
Im	Rat:		-		
	
	
Begründung:	
So	können	die	Vereine	neue	Geräte	kaufen	und	alte	Geräte	ersetzen.	
	
Max,	Lennox,Yaman	
	
Abstimmung	im	Ausschuss:	7	Ja	|	2	Nein	|	1	Enthaltungen	||	ja	
	
Abstimmung	im	Rat:	Mehrheitlich	abgelehnt	
	

		
	



 

	 	
	

�	TOP	22.	
	
A	n	t	r	a	g	 der	Fraktion	Wasserfest	in	die	Sitzung		

des	fiktiven	Ausschusses	für	Umwelt,	Bau,	Stadtentwicklung	 	
	 					

Einkaufsladen	in	Mögelin		 								
	
Beschlussvorschlag:	
Die	Stadtverordnetenversammlung	möge	beschließen,	dass	das	der	alte	Kaufladen	an	der	
Hauptstraße	in	Mögelin	wieder	schön	und	nutzbar	gemacht	wird,	sodass	man	dort	wieder	
einkaufen	kann.	
	
Änderungen/	Ergänzungen	
Im	Ausschuss:		-	
	
Im	Rat:		-		
	
	
Begründung:	
Es	ist	schön	nicht	so	weit	bis	nach	Premnitz	zu	fahren.	Außerdem	wird	so	alles	ein	bisschen	
schöner.		
	
Paul	
	
Abstimmung	im	Ausschuss:	10	Ja	|		-		Nein	|		-		Enthaltungen	||	Ja	
	
Abstimmung	im	Rat:	Mehrheitlich	angenommen	
	

		
	



 

	 	
	

�	TOP	23.	
	
A	n	t	r	a	g	 der	Fraktion	Die	Gottgleichen	in	die	Sitzung		

des	fiktiven	Ausschusses	für	Umwelt,	Bau,	Stadtentwicklung	 	
	 					

McDonalds	neben	der	Schule	 	 								
	
Beschlussvorschlag:	
Die	Stadtverordnetenversammlung	möge	beschließen,	dass	es	einen	McDonalds	neben	der	
Schule	gibt.	
	
Änderungen/	Ergänzungen	
Im	Ausschuss:		-	
	
Im	Rat:		-		
	
	
Begründung:	
So	kann	man,	wenn	man	Hunger	hat,	in	der	Hofpause	oder	nach	dem	Unterricht	zu	
McDonalds	gehen.	
	
Lisa	
	
Abstimmung	im	Ausschuss:	9	Ja	|	1	Nein	|		-		Enthaltungen	||	Ja	
	
Abstimmung	im	Rat:	-		
	

		
	



 

	 	
	

�	TOP	24.	
	
A	n	t	r	a	g	 der	Fraktion	187er	in	die	Sitzung		

des	fiktiven	Ausschusses	für	Umwelt,	Bau,	Stadtentwicklung	 	
	 					

Schnelleres	Internet	 	 								
	
Beschlussvorschlag:	
Die	Stadtverordnetenversammlung	möge	beschließen,	dass	die	Internetinfrastruktur	
ausgebaut	wird	und	es	besserer	Internet	gibt.	
	
Änderungen/	Ergänzungen	
Im	Ausschuss:	Auf	nächste	Sitzung	verschoben	
	
Im	Rat:		-		
	
	
Begründung:	
Alle	sollen	die	Möglichkeit	auf	schnelles	Internet	haben,	da	das	wichtig	ist	um	sich	für	den	
Unterricht	zu	informieren.	
	
Saleh,	Florens	
	
Abstimmung	im	Ausschuss:	10	Ja	|		-	Nein	|		-		Enthaltungen	||	Ja	
	
Abstimmung	im	Rat:	Mehrheitlich	abgelehnt	
	

		
	



 

	 	
	

�	TOP	25.	
	
A	n	t	r	a	g	 der	Fraktion	Wasserfest	in	die	Sitzung		

des	fiktiven	Ausschusses	für	Wirtschaft,	Tourismus	 	 	 					
Mc	Donalds	 	 								
	
Beschlussvorschlag:	
Die	Stadtverordnetenversammlung	möge	beschließen,	dass	in	Premnitz	versucht	wird	einen	
Mc	Donald´s	herzurichten.	
	
Änderungen/	Ergänzungen	
Im	Ausschuss:		-	
	
Im	Rat:		-		
	
	
Begründung:	
Das	ist	sinnvoll,	weil	das	Essen	ganz	lecker	schmeckt	und	ich	finde	und	es	sich	deshalb	lohnt.	
	
Niklas	Kaiser	
	
Abstimmung	im	Ausschuss:		-		Ja	|	10	Nein	|		-		Enthaltungen	||	Nein		
	
Abstimmung	im	Rat:	-		
	

		
	



 

	 	
	

�	TOP	26.	
	
A	n	t	r	a	g	 der	Fraktion	Die	Gottgleichen	in	die	Sitzung		

des	fiktiven	Ausschusses	für	Wirtschaft,	Tourismus	 	 	 					
Skatepark	 	 								
	
Beschlussvorschlag:	
Die	Stadtverordnetenversammlung	möge	beschließen,	dass	ein	Skatepark	in	Premnitz	gebaut	
wird.	
	
Änderungen/	Ergänzungen	
Im	Ausschuss:		-	
	
Im	Rat:		-		
	
	
Begründung:	
Auf	einem	Skatepark	kann	man	viel	Spaß	haben,	weil	es	ein	Treffpunkt	für	Freunde	ist.	Dies	
ist	gut,	weil	Jugendliche	so	mehr	soziale	Kontakte	haben.	
	
Hannah	
	
Abstimmung	im	Ausschuss:	2	Ja	|	7	Nein	|	1	Enthaltungen	||	nein		
	
Abstimmung	im	Rat:		-		
	

		
	



 

	 	
	

�	TOP	27.	
	
A	n	t	r	a	g	 der	Fraktion	187er	in	die	Sitzung		

des	fiktiven	Ausschusses	für	Wirtschaft,	Tourismus	 	 	 					
Schüleraustausch	mit	Schülern	aus	Holland	 	 								
	
Beschlussvorschlag:	
Die	Stadtverordnetenversammlung	möge	beschließen,	dass	wir	einen	Schüleraustausch	mit	
Schülern	aus	Holland	machen.		
	
Änderungen/	Ergänzungen	
Im	Ausschuss:		-	
	
Im	Rat:		-		
	
	
Begründung:	
So	können	wir	die	Schulen	in	Holland	kennenlernen.		
	
Sadie,	Kjelt,	Benjamin	
	
Abstimmung	im	Ausschuss:	6	Ja	|	4	Nein	|	1	Enthaltungen	||	Ja		
	
Abstimmung	im	Rat:	-		
	

		
	



 

	 	
	

�	TOP	28.	
	
A	n	t	r	a	g	 der	Fraktion	Wasserfest	in	die	Sitzung		

des	fiktiven	Ausschusses	für	Soziales,	Bildung,	Sport	 	 	 					
Kürzerer	Unterricht	 	 								
	
Beschlussvorschlag:	
Die	Stadtverordnetenversammlung	möge	beschließen,	dass	es	kürzeren	Unterricht	gibt.	
	
Änderungen/	Ergänzungen	
Im	Ausschuss:	Der	Antrag	wird	mit	dem	TOP	"Verkürzte	Stunden"	zusammengeführt.	
	
Im	Rat:		-		
	
	
Begründung:	
Der	Unterricht	sollte	kürzer	sein,	weil	niemand	lange	Unterrichtsstunden	mag.	
	
Tim	
	
Abstimmung	im	Ausschuss:	-	Ja	|	-	Nein	|	-	Enthaltungen	||		
	
Abstimmung	im	Rat:	Mehrheitlich	abgelehnt	
	

		
	



 

	 	
	

�	TOP	29.	
	
A	n	t	r	a	g	 der	Fraktion	Die	Gottgleichen	in	die	Sitzung		

des	fiktiven	Ausschusses	für	Soziales,	Bildung,	Sport	 	 	 					
Getränkeautomat	 	 								
	
Beschlussvorschlag:	
Die	Stadtverordnetenversammlung	möge	beschließen,	dass	mindestens	ein	Getränkeautomat	
in	unserer	Schule	aufgestellt	wird.	
	
Änderungen/	Ergänzungen	
Im	Ausschuss:		-	
	
Im	Rat:		-		
	
	
Begründung:	
Falls	man	mal	nichts	zu	Trinken	dabei	hat	und	Durst	hat,	kann	man	diese	Möglichkeit	nutzen.	
	
Alexander	
	
Abstimmung	im	Ausschuss:	10	Ja	|		-			Nein	|		-		Enthaltungen	||	ja	
	
Abstimmung	im	Rat:	-		
	

		
	



 

	 	
	

�	TOP	30.	
	
A	n	t	r	a	g	 der	Fraktion	187er	in	die	Sitzung		

des	fiktiven	Ausschusses	für	Soziales,	Bildung,	Sport	 	 	 					
Klimaanlage	für	Sporthallen	 	 								
	
Beschlussvorschlag:	
Die	Stadtverortdnetenversammlung	möge	beschließen,	dass	in	die	Judohalle	und	die	großen	
Sporthallen	in	Premnitz	eine	Klimanalage	kommt.	
	
Änderungen/	Ergänzungen	
Im	Ausschuss:	Anstatt	Klimaanlagen	sollen	Belüftungsanlagen	installiert	werden.	
	
Im	Rat:		-		
	
	
Begründung:	
Im	Sommer	ist	es	in	den	Hallen	sehr	warm.	Eine	Klimaanlage	würde	es	in	der	Halle	
angenehmer	machen.		
	
Max,	Lennox,	Yaman	
	
Abstimmung	im	Ausschuss:	3	Ja	|	5	Nein	|	2	Enthaltungen	||	nein	
	
Abstimmung	im	Rat:	-		
	

		
	



 

	 	
	

�	TOP	31.	
	
A	n	t	r	a	g	 der	Fraktion	Wasserfest	in	die	Sitzung		

des	fiktiven	Ausschusses	für	Umwelt,	Bau,	Stadtentwicklung	 	
	 					

Wohnblöcke		 								
	
Beschlussvorschlag:	
Die	Stadtverordnetenversammlung	möge	beschließen,	dass	die	Wohnblöcke	stehen	bleiben.	
	
Änderungen/	Ergänzungen	
Im	Ausschuss:		-	
	
Im	Rat:		-		
	
	
Begründung:	
Es	sollen	keine	Rentnerblöcke	anstatt	der	Wohnblöcke	gebaut	werden,	weil	ich	dort	wohne	
und	es	so	schön	ist	.	
	
Anica	
	
Abstimmung	im	Ausschuss:	10	Ja	|		-	Nein	|		-		Enthaltungen	||	Ja	
	
Abstimmung	im	Rat:	Mehrheitlich	abgelehnt	
	

		
	



 

	 	
	

�	TOP	32.	
	
A	n	t	r	a	g	 der	Fraktion	Die	Gottgleichen	in	die	Sitzung		

des	fiktiven	Ausschusses	für	Umwelt,	Bau,	Stadtentwicklung	 	
	 					

Mehr	Klassenfahrten		 								
	
Beschlussvorschlag:	
Die	Stadtverordnetenversammlung	möge	beschließen,	dass	es	mehr	Klassenfahrten	gibt.	
	
Änderungen/	Ergänzungen	
Im	Ausschuss:		-	
	
Im	Rat:		-		
	
	
Begründung:	
Es	soll	mehr	Klassenfahrten	geben,	weil	eine	Klassenfahrt	die	Klasse	mehr	
zusammenschweißt	und	sie	sich	dadurch	gegenseitig	mehr	unterstützen	können.	Kinder	sind	
lieber	außerhalb	der	Schule	als	in	der	Schule.	Außerdem	lernt	man	die	Lehrer	so	besser	
kennen	und	mag	sie	mehr.		
	
Lisa	
	
Abstimmung	im	Ausschuss:	9	Ja	|	1	Nein	|		-		Enthaltungen	||	Ja	
	
Abstimmung	im	Rat:	-		
	

		
	



 

	 	
	

�	TOP	33.	
	
A	n	t	r	a	g	 der	Fraktion	187er	in	die	Sitzung		

des	fiktiven	Ausschusses	für	Umwelt,	Bau,	Stadtentwicklung	 	
	 					

Mehr	Sauberkeit	auf	öffentlichen	Plätzen	 	 								
	
Beschlussvorschlag:	
Die	Stadtverordnetenversammlung	möge	beschließen,	dass	seitens	der	Kommune	öffentliche	
Plätze	mehr	sauber	gemacht	wird.		
	
Änderungen/	Ergänzungen	
Im	Ausschuss:		-	
	
Im	Rat:		-		
	
	
Begründung:	
Für	die	Umwelt	ist	es	wichtig,	dass	es	in	einem	Ort	sauber	ist,	da	dann	kein	Müll	in	die	Flüsse	
kommt.	Außerdem	ist	Premnitz	dann	für	alle	ein	schöner	Ort	zum	Wohlfühlen.		
	
Saleh,	Florens	
	
Abstimmung	im	Ausschuss:	10	Ja	|		-		Nein	|		-		Enthaltungen	||	Ja	
	
Abstimmung	im	Rat:	Mehrheitlich	abgelehnt	
	

		
	



 

	 	
	

�	TOP	34.	
	
A	n	t	r	a	g	 der	Fraktion	Wasserfest	in	die	Sitzung		

des	fiktiven	Ausschusses	für	Wirtschaft,	Tourismus	 	 	 					
Drogeriemärkte	in	Premnitz	 	 								
	
Beschlussvorschlag:	
Die	Stadtverordnetenversammlung	möge	beschließen,	dass	ein	Lebensmittelladen	oder	ein	
Drogeriemarkt	in	Premnitz	gebaut	wird.	
	
Änderungen/	Ergänzungen	
Im	Ausschuss:	Dieser	könnte	in	der	Havelpassage	sein.	
	
Im	Rat:		-		
	
	
Begründung:	
Es	wäre	sinnvoll	Geschäfte	zu	eröffnen,	da	es	viel	Geld	bringen	würde.	
	
Anna		
	
Abstimmung	im	Ausschuss:	8	Ja	|	3	Nein	|		-		Enthaltungen	||	Ja	
	
Abstimmung	im	Rat:	-		
	

		
	



 

	 	
	

�	TOP	35.	
	
A	n	t	r	a	g	 der	Fraktion	Die	Gottgleichen	in	die	Sitzung		

des	fiktiven	Ausschusses	für	Wirtschaft,	Tourismus	 	 	 					
New	Premnitz	 	 								
	
Beschlussvorschlag:	
Die	Stadtverordnetenversammlung	möge	beschließen,	dass	beim	Café	am	See	ein	Sprungbrett	
gebaut	wird	und	es	einmal	pro	Monat	ein	Fest	mit	einem	Schießstand,	einer	Achterbahn	und	
guter	Musik	gibt.	
	
Änderungen/	Ergänzungen	
Im	Ausschuss:		-	
	
Im	Rat:	Auch	der	Änderungsantrag	über	ein	neues	Sprungbrett	am	See	wurde	eindeutug	
abgelehnt.		
	
	
Begründung:	
Dies	ist	sinnvoll,	weil	es	Spaß	machen	würde,	viele	Personen	deshalb	nach	Premnitz	kommen	
würden	und	die	Kinder	nicht	nur	zocken	würden.	
	
Flo	
	
Abstimmung	im	Ausschuss:	4	Ja	|	1	Nein	|	6	Enthaltungen	||	Nein		
	
Abstimmung	im	Rat:	Einstimmig	abgelehnt	
	

		
	



 

	 	
	

�	TOP	36.	
	
A	n	t	r	a	g	 der	Fraktion	187er	in	die	Sitzung		

des	fiktiven	Ausschusses	für	Wirtschaft,	Tourismus	 	 	 					
Kino	 	 								
	
Beschlussvorschlag:	
Die	Stadtverordnetenverammlung	möge	beschließen,	dass	es	ein	günstiges	Kino	in	Premnitz	
gibt.	
	
Änderungen/	Ergänzungen	
Im	Ausschuss:		-	
	
Im	Rat:		-		
	
	
Begründung:	
So	gebe	es	mehr	günstige	Freizeitmöglichkeiten	in	Premnitz.	
	
Sadie,	Kjelt,	Benjamin	
	
Abstimmung	im	Ausschuss:		-		Ja	|	4	Nein	|	7	Enthaltungen	||	Nein		
	
Abstimmung	im	Rat:	-		
	

		
	



 

	 	
	

�	TOP	37.	
	
A	n	t	r	a	g	 der	Fraktion	Die	Gottgleichen	in	die	Sitzung		

des	fiktiven	Ausschusses	für	Soziales,	Bildung,	Sport	 	 	 					
Weniger	Unterricht	 	 								
	
Beschlussvorschlag:	
Die	Stadtverordnetenversammlung	möge	beschließen,	dass	es	weniger	Unterrichtstunden	
gibt	
	
Änderungen/	Ergänzungen	
Im	Ausschuss:	Der	Antrag	wird	mit	TOP	"Verkürzte	Stunden"	zusammengeführt.	
	
Im	Rat:		-		
	
	
Begründung:	
Die	Unterrichtsstunden	beanspruchen	zu	viel	Zeit,	sodass	man	weniger	Freizeit	hat	und	sich	
nicht	mehr	auf	seine	Hobbys	konzentrieren	kann.	
	
Julien	
	
Abstimmung	im	Ausschuss:	-	Ja	|	-	Nein	|	-	Enthaltungen	||	nein	
	
Abstimmung	im	Rat:	-		
	

		
	



 

	 	
	

�	TOP	38.	
	
A	n	t	r	a	g	 der	Fraktion	187er	in	die	Sitzung		

des	fiktiven	Ausschusses	für	Soziales,	Bildung,	Sport	 	 	 					
Fußballfelder	 	 								
	
Beschlussvorschlag:	
Die	Stadtverordnetenversammlung	möge	beschließen,	dass	es	mehr	Fußballfelder	gibt	und	
diese	durch	das	Aufstellen	von	Mülleimern	sauber	bleiben.		
	
Änderungen/	Ergänzungen	
Im	Ausschuss:		-	
	
Im	Rat:		-		
	
	
Begründung:	
Da	es	nach	den	Spielen	meistens	dreckig	ist,	soll	es	mehr	Mülleimer	geben.	
	
Max,	Lennox,	Yaman	
	
Abstimmung	im	Ausschuss:	1	Ja	|	7	Nein	|	2	Enthaltungen	||	nein	
	
Abstimmung	im	Rat:	-		
	

		
	



 

	 	
	

�	TOP	39.	
	
A	n	t	r	a	g	 der	Fraktion	Wasserfest	in	die	Sitzung		

des	fiktiven	Ausschusses	für	Umwelt,	Bau,	Stadtentwicklung	 	
	 					

Rollstuhlrampen		 								
	
Beschlussvorschlag:	
Die	Stadtverordnetenversammlung	möge	beschließen,	dass	es	für	Rollstuhlfahrer	mehr	
Rampen	gibt.	
	
Änderungen/	Ergänzungen	
Im	Ausschuss:		-	
	
Im	Rat:		-		
	
	
Begründung:	
Dies	ist	wichtig,	weil	es	zu	wenig	Rampen	für	die	Rollstuhlfahrer	gibt.	
	
Anica		
	
Abstimmung	im	Ausschuss:	10	Ja	|		-		Nein	|		-		Enthaltungen	||	Ja	
	
Abstimmung	im	Rat:	-		
	

		
	



 

	 	
	

�	TOP	40.	
	
A	n	t	r	a	g	 der	Fraktion	Die	Gottgleichen	in	die	Sitzung		

des	fiktiven	Ausschusses	für	Umwelt,	Bau,	Stadtentwicklung	 	
	 					

Kostenlose	Bus-	und	Zugfahrten	 	 								
	
Beschlussvorschlag:	
Die	Stadtverordnetenversammlung	möge	beschließen,	dass	Bus-	und	Zugfahrten	kostenlos	
werden	sollen.	
	
Änderungen/	Ergänzungen	
Im	Ausschuss:		-	
	
Im	Rat:		-		
	
	
Begründung:	
Dies	ist	sinnvoll,	weil	die	Tickets	über	200	Euro	kosten.	Außerdem	würden	so	mehr	Leute	mit	
den	Bussen	und	Zügen	fahren.	
	
Lisa	
	
Abstimmung	im	Ausschuss:	10	Ja	|		-		Nein	|		-		Enthaltungen	||	Ja	
	
Abstimmung	im	Rat:	Mehrheitlich	abgelehnt	
	

		
	



 

	 	
	

�	TOP	41.	
	
A	n	t	r	a	g	 der	Fraktion	Wasserfest	in	die	Sitzung		

des	fiktiven	Ausschusses	für	Wirtschaft,	Tourismus	 	 	 					
Schulbussystem	 	 								
	
Beschlussvorschlag:	
Die	Stadtverordnetenversammlung	möge	beschließen,	dass	ein	Schulbussystem	eingeführt	
wird,	bei	dem	die	Kinder	direkt	von	zuhause	abgeholt	werden	oder	von	der	Schule	direkt	
nach	Hause	gebracht	werden.	
	
Änderungen/	Ergänzungen	
Im	Ausschuss:	Anstatt	eins	Schulbussystem	sollen	mehr	Bushaltestellen	in	der	Stadt	
aufgebaut	werden.	
	
Im	Rat:		-		
	
	
Begründung:	
Ein	Schulbussystem	wäre	nützlich,	weil	die	Schüler:innen	nicht	zu	Bushaltestellen	oder	
Bahnhöfen	gebracht	werden	müssten,	sodass	die	Eltern	die	Kinder	nicht	hinbringen	müssten,	
sondern	arbeiten	oder	andere	wichtige	Dinge	erledigen	könnten.	
	
David	
	
Abstimmung	im	Ausschuss:	7	Ja	|	4	Nein	|		-		Enthaltungen	||	Ja	
	
Abstimmung	im	Rat:	Mehrheitlich	abgelehnt	
	

		
	



 

	 	
	

�	TOP	42.	
	
A	n	t	r	a	g	 der	Fraktion	Die	Gottgleichen	in	die	Sitzung		

des	fiktiven	Ausschusses	für	Wirtschaft,	Tourismus	 	 	 					
Kirmes	 	 								
	
Beschlussvorschlag:	
Der	Rat	möge	beschließen,	dass	das	Uferfest	ausgebaut	wird	und	es	mehr	Fahrgeschäfte	und	
Buden	dort	gibt.	
	
Änderungen/	Ergänzungen	
Im	Ausschuss:		-	
	
Im	Rat:		-		
	
	
Begründung:	
Dies	sollte	gemacht	werden,	weil	das	Uferfest	so	wie	es	jetzt	ist	langweilig	ist.	Außerdem	
können	so	mehr	Teilnehmer	gewonnen	werden.		
	
Hannah	
	
Abstimmung	im	Ausschuss:	4	Ja	|	7	Nein	|		-		Enthaltungen	||	Nein		
	
Abstimmung	im	Rat:	-		
	

		
	



 

	 	
	

�	TOP	43.	
	
A	n	t	r	a	g	 der	Fraktion	187er	in	die	Sitzung		

des	fiktiven	Ausschusses	für	Wirtschaft,	Tourismus	 	 	 					
Garten	für	die	Schüler	 	 								
	
Beschlussvorschlag:	
Die	Stadtverordnetenversammlung	möge	beschließen,	dass	wir	einen	Schulgarten	
bekommen.	
	
Änderungen/	Ergänzungen	
Im	Ausschuss:		-	
	
Im	Rat:		-		
	
	
Begründung:	
Durch	einen	eigenen	Schulgarten	hätten	wir	unser	eigenes	Gemüse.	
	
Sadie,	Kjelt,	Benjamin	
	
Abstimmung	im	Ausschuss:	10	Ja	|		-	Nein	|	1	Enthaltungen	||	Ja	
	
Abstimmung	im	Rat:	Mehrheitlich	angenommen	
	

		
	
	


